

## **Gauturntag des Turngau Rhein-Lahn am 14.03.2014 in Nievern**

Die Turn- und Sportverein des Turngau Rhein-Lahn trafen sich am 14.03.2014 zum diesjährigen Gauturntag.

Leider hatten nur 18 der 103 Mitgliedsvereine ihre Delegierten in die Sporthalle nach Nievern entsandt.

Im allgemeinen Teil der abzuarbeitenden Tagesordnung erfolgte zunächst eine tänzerische Einstimmung durch die Showtanzgruppe des heimischen TV Nievern. Nach der Eröffnung und Begrüßung durch den Turngauvorsitzenden Bernd Menche folgten ein Gedenken an die verstorbenen Turnschwestern und -brüder, Grußworte der Ehrengäste und Ehrungen verdienter Personen im Turngau.

Anschließend referierte die Vizepräsidentin Frauen, Gleichstellung und Personalentwicklung, Anneli Fix, zum Thema „PlusPunkt Ehrenamt.DTB“.

Im parlamentarischen Teil erstatteten Bernd Menche und die Ressortleiterin Finanzen, Sigrid Pfeiffer, ihre Berichte. Dem Vorstand wurde mit einstimmigem Votum Entlastung erteilt. Als dann erfolgen die Wahlen zum Vorstand, die sämtlich ohne Gegenstimmen angenommen wurden und alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigten. Vom Gauturntag bestimmt wurden ferner der Turnrat und die Delegierten für den Verein Turner- und Jugendheim Loreley.

Nach dem Gauoberturnwart Armin Schäfer und Ressortleiter Jugendarbeit Stephan Weinig eine Vorschau auf die Planungen der Jahre 2014 und 2015 gegeben hatten, wurde die Ausrichtung des Gauturntages 2016 dem TV Braubach übertragen.

Geehrt wurden Elsbeth Krämer (TuS Niederwallmenach) mit der Verleihung der Bronzenen Ehrennadel des Turnverbands Mittelrhein sowie Sigrid Pfeiffer (TuS Niederwallmenach) und Dr. Jürgen Böhm (Diezer TSK Oranien) mit der Verleihung der Gauehrennadel in Silber.

Auf dem beigefügten Foto von Rainer Staudt sind vom Vorstand des Turngau Rhein-Lahn zu sehen.



(von links nach rechts): Bernd Menche, Armin Schäfer, Elsbeth Krämer, Edith Lawrenz, Stephan  
Weinig, Sigrid Pfeiffer, Dr. Jürgen Böhm, Tobias Röse